

## Silaturahmi Dandim 0824/Jember Ke Pesantren Madinatul Ulum, Pererat Hubungan Ulama dan Umaroh

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.CO.ID](http://JEMBER.KAMPAI.CO.ID)

Jun 10, 2023 - 22:37



JEMBER – Kabupaten Jember yang dikenal dengan Kabupaten dengan ratusan pesantren, memiliki karakteristik yang berbeda, keberadaan Kyai atau ulama benar-benar masih menjadi sentral panutan masyarakat, sehingga dalam

memelihara kedekatan antara ulama dan umaroh menjadi bagian dalam pembinaan teritorial, yang menjadi tugas pokok kodim.



Disinilah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang hampir setiap hari senantiasa memupuk rasa kebersamaan antara ulama dan umaroh ini, dengan bersilaturahmi ke pesantren-pesantren bahkan dari masjid ke masjid.

Seperti yang dilakukan pada Sabtu 10/06/2023 yang melaksanakan silaturahmi ke Pesantren Madinatul Ulum Desa Cangkring Kecamatan Jenggawah Kabupaten Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto, Pa Sandi Letda Inf Otto Maratur Hasibuan, disambut hangat oleh pengasuh pesantren KH Lutfi Akhmad.

Kedatangan Dandim 0824/Jember pada sekitar pukul 18.45 Wib tersebut usai melaksanakan transit di ruang tamu kediaman KH Lutfi Akhmad, langsung diajak keliling lokasi pondok oleh Pengasuh Pesantren tersebut.



Saat kami wawancarai KH Lutfi Akhmad menyampaikan terima kasih atas kedatangan Bapak Dandim di pesantren kami ini, sungguh sebuah kehormatan bagi kami kedatangan salah satu Forkopimda yang merupakan putra asli Jember, yang biasa sarungan, sehingga keatangannya pun mengenakan sarung sehingga kami tidak canggung bersama beliau.

Dan kedatangannya merupakan silaturahmi biasa, yang tentunya dalam rangka mempererat hubungan antara ulama dan umaroh, sungguh sangat mulia sekali, dan kami sangat mendukung sekali. Jelas KH Lutfi Akhmad.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya yang menyatakan, bahwa kedatangannya merupakan silaturahmi, apalagi saya sebagai pejabat Dandim 0824/Jember yang baru, tentunya memohon doa restu para ulama.



Dalam berbagai kesempatan kita memperluas silaturahmi kita, dengan semua elemen masyarakat, baik tokoh agama, tokoh pemuda dan tokoh masyarakat, yang tentunya memantapkan persatuan dan kesatuan, dalam mengawal kondusifitas tahun politik menjelang Pemilu 2024. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)